

Les CCI du Loiret et de la Région ont un siège : Citévolia

Le 27 septembre était inauguré « Citévolia », le siège de la CCI du Loiret. Dans le nouveau quartier Interives, à Fleury-les-Aubrais, le bâtiment héberge déjà des entreprises et des institutions aux intérêts connexes comme la CCI Régionale, l'UDEL MEDEF Loiret et l'agence Loire&Orléans Eco.



Chefs d'entreprises et élus se sont naturellement pressés pour être de la fête. Étaient présents, Yvan Saumet (Pdt de la CCI L&C), le préfet de région Pierre Poessel, le sénateur J.-Pierre Sueur, Pauline Martin (VP du Loiret, maire de Meung/Loire), M.-Agnès Linguet (maire de Fleury), Olivier Carré (pdt Orléans Métropole), Francis Lheure (pdt Medef), François Bonneau (pdt région Centre VdL), Jacques Martinet (VP Métropole, Maire de St Denis en Val), Alain Jumeau (pdt de la CCI du Loiret) – cf. notre photo. Car plus qu'une page qui se tourne, c'est une nouvelle impulsion que donne la CCI avec Citévolia. La chambre de commerce et d'industrie a en effet vendu et quitté son siège

de la place du Martroi au cœur d'Orléans. Elle a construit et investi ce grand bâtiment (7000 m², connecté à l'hyper centre d'Orléans, mais aussi au Loiret et à Paris), qui fait désormais figure de proue pour le nouveau quartier d'affaire et de vie qui va grandir le long de la gare de Fleury. Elle s'implante sur des terrains qui lui appartenaient et sur lesquels elle avait déjà, il y a près de 50 ans, développé ce qui était alors la première zone de développement économique de France. Le temps a passé, les entreprises de l'époque ont vécu et c'est le réaménagement d'une friche industrielle qui redonne vie à tout un quartier.